

School Of The Future

En 2001 M. Perrett était le directeur de l'école de parc de Highams. C'était une excellente école puis parce qu'il était à jour avec son dos de temps alors.

L'école a eu beaucoup d'équipements merveilleux qui sont encore frais dans mon esprit. Je me rappelle vieux tout le terrain jouant la surface que j'ai eu beaucoup de leçons merveilleuses de jeux en fonction, aussi le hall où nos assemblages seraient tenus.

2001 était une ère où l'utilisation d'Ict se propageait dans beaucoup d'écoles. Le parc de Highams était là au dessus de la ligue dans ICT et beaucoup d'autres zones. Nous avons eu environ 400-600 ordinateurs dans l'école qui étaient très fiables.

Le dos puis les examens que nous avons eus étaient très nerf wracking et à gauche nous les pupilles inquiétées la majeure partie du moment où ils approchaient la pleine vitesse en avant I personnellement didn't s'occupent d'eux que beaucoup pour moi a toujours eu cette énonciation dans ma tête "Fail à préparer, préparent à fail."

Je n'ai pas vraiment aimé l'uniforme parce qu'il était non à la mode simplement alors. En outre en Amérique ils obtiennent de porter ce que jamais ils ont voulu mais je devine que le leur était une raison pour que nous soient dans l'uniforme parce que des écoles britanniques mieux ont été organisées qui nos contre-parties américaines. J'également n'ai pas aimé les repas scolaires qui ont été donnés pour nous parce qu'ils ont juste goûté une plaine de bit.

Générale j'ai vraiment aimé l'école parce que j'ai obtenu de voir que tous mes amis et nous ont eu beaucoup de fois d'amusement ensemble qui sont venues avec quelques épreuves et tribulations comme toutes les amitiés ont.

Maintenant nous vi au 22ème siècle tous les sujets qui étaient encore étudiés dans le passé restent excepté l'histoire qui est remplacée par Marine Biologié parce que chacun peut maintenant juste avoir une puce d'histoire implantée dans leur cerveau qui leur donne toute la connaissance



de l'histoire nécessaire. La biologie marine d'autre part n'a pas été entièrement explorée ainsi il est essentiel que nous instruisions les pupilles ainsi ils qui veulent peuvent poursuivre une carrière dans ce domaine, qui était désuet dans le passé. Les langues étrangères aussi bien ne feront partie plus du programme d'études parce que chaque a un modulateur de conversion de voix, qui leur permet de communiquer à quelque chose qu'ils veulent avec la facilité. Ce grand changement a été remplacé par des études de bateau d'étoile, qui est où vous pouvez apprendre tous au sujet de la façon réparer, mettre à jour et créer des formes d'élite des avantages technologiques tels que les avions etc...

Notre jour d'école sera la signification très souple qu'une pupille peut lui laisser école n'importe quand ou elle les satisfait une fois n'ont aucune leçon et peuvent atteindre en arrière pour la prochaine à l'heure. L'école commence à 0900h et termine à 1600h. Maintenant nous avons une pause de midi de deux heures au lieu de 1 parce que c'est plus commode pour les étudiants et les parents. Fondamentalement c'est une voie plus pertinente pour que les pupilles apprennent.

Ici au 22ème siècle notre technologie est de loin supérieur à celle du passé. des professeurs sont payés juste pour agir en tant que des aides ou des guides si une pupille se coince. Il n'y a aucune salle de classe ainsi elle vous donne la capacité d'apprendre où jamais vous s'il vous plaît sur le composé et pour ceux qui ne peuvent pas les lui faire dedans devez apprendre à la maison par procédure de connexion dans la leçon de jours par l'intermédiaire d'un appareil-photo interactif de Web. Accéder à différentes zones sur le composé tel que le salon et pupille de salles etc. de jeux chaque a une carte de grand coup qu'elles utilisent. Dans le composé pour faire apprendre des pupilles beaucoup plus simples pour avoir accès aux palmtops, aux laptops pour prendre les notes rapides ou dans le temps libre jouant les jeux interactifs. Les panneaux blancs électroniques sont également une bonification parce qu'il est beaucoup plus facile comprendre et les copier d'avec la facilité. Un autre grand avantage à cette école est la voie dont vous obtenez votre déjeuner ou un casse-croûte, son automatiquement apporté vous par un système de vente qu'il vous permet de commander d'où jamais vous aimez et vous nourriture arrive un deuxième fendu après la commande. Cet mon ami élimine de longues périodes dans les lignes.

Ma conception pour l'école du futur fonctionnera mieux que le actuel que nous avons parce que son beaucoup plus efficace, amusement, surtout flexible convivial avec les pupilles et leurs capacités d'étude.



Lowell Mason 10p1

